

## MED'AF septembre 2016



A l'occasion de la présence en France du Docteur Pierre Hounkpon, président de MED'AF Bénin (<http://www.humatem.org/page.php...>), nous avons effectués une réunion très conviviale chez Dominique Arfeuillere qui accueille actuellement Pierre en visite en France pour nous rencontrer et présenter son projet.

Réunion en présence de Jean-Jacques Ondet (d'Afric Amitié), de Salvatore Avallone, accompagné de son complice René Peinado, d'Ali et de moi-même. Bien sûr sans oublié Elodie qui nous a accompagnés, trop heureuse de découvrir les coulisses de la construction d'un projet humanitaire.

Le soir, des chirurgiens dentistes souhaitant opérer au Bénin nous ont rejoints. Également Monsieur Stéphane Houenoussi, consul honoraire du Bénin à Marseille. Nous avons donc abordé un projet cher à Pierre : après la construction en cours d'achèvement d'une très belle maternité, la construction d'un hôpital (un vrai ! de la première pierre à la remise symbolique des clés) avec la participation financière de toutes les assos présentes, y compris de Med' Af Bénin.

